

En 2012, la première fois que Tomblaine accueillait le Tour de France cycliste, la ville s'était déclarée "Ville jeune, sportive et dynamique", au vu de ses résultats sportifs, de sa vitalité associative ou encore du nombre de ses licenciés sportifs (2700 sans compter le sport scolaire, dont deux tiers sont des femmes).

En quelques jours, nous venons d'accueillir le Tour de l'Avenir, hier soir la présentation officielle de l'équipe du Grand Nancy Métropole Handball qui évoluera cette année en Starligue et, dimanche 5 septembre, nous recevrons la Mirabelle Classic l'une des six manches de la Coupe de France Cycliste féminine avec les 30 meilleures équipes françaises !

Hervé Alt, le Président du GNMHB, en prenant la parole hier soir à l'Espace Jean Jaurès a eu la gentillesse de rappeler au public, venu nombreux, qu'ici même aura lieu du 25 septembre au 2 octobre, le festival de théâtre "Aux Actes Citoyens". Sympa !

## A Tomblaine

Tomblaine  
vendredi 3 septembre 2021 07:47

---

